

Chaire en art du 20e siècle (Univ. libre de Bruxelles)

Vacance poste académique temps plein. Chaire en art du 20e siècle à l'Université libre de Bruxelles

La Faculté de Philosophie et Lettres de l'Université libre de Bruxelles (Département Histoire, Arts et Archéologie) ouvre pour l'année académique 2007-2008 une Chaire en art du 20e siècle pour laquelle elle recrute actuellement un titulaire. Les candidats devront être Docteur (avec thèse) en Histoire de l'Art et spécialistes de l'art contemporain. La date limite du dépôt des candidatures est fixé au 31/10/2006.

Les informations complètes relatives au profil et à la manière de poser sa candidature sont disponibles sur le site

<http://www.ulb.ac.be/docs/greffe/vacances/academique/index.html>

Full Time Chair in 20th Century art history - University of Brussels

The Faculty of Philosophy and Literature of the Université libre de Bruxelles opens for academic year 2007-2008 a Chair in 20th Century Art History. Candidates should be "Docteur" (with PhD) in History of Art and specialized in Contemporary Art. Applications can be sent until 31/10/2006.

You can find all information relating to profile and application form on the web adress : <http://www.ulb.ac.be/docs/greffe/vacances/academique/index.html>

Quellennachweis:

JOB: Chaire en art du 20e siècle (Univ. libre de Bruxelles). In: ArtHist.net, 15.07.2006. Letzter Zugriff 21.12.2024. <<https://arthist.net/archive/28436>>.